



INTEGRACIÓN LABORAL

LOS DIEZ PRIMEROS DEL 'INCLUYE TOLEDO'

TOLEDO13





► 20 Julio, 2018

SOLIDARIDAD | DOWN TOLEDO

LOS DIEZ PRIMEROS DE 'INCLUYE TOLEDO'

Alumnos, familiares y representantes de las empresas acudieron al acto de clausura de la primera edición del programa. La formación recibida les abre las puertas del mundo laboral

Á. DE LA PAZ / TOLEDO

Down Toledo celebró el acto de clausura de la primera edición del programa 'Incluye Toledo', un proyecto cofinanciado por el Fondo Social Europeo a través de la Fundación ONCE que busca facilitar la inserción laboral de las personas con síndrome de Down. Los diez beneficiarios de esta edición recibieron formación teórica, realizaron posteriormente sus prácticas en varias empresas de hostelería de la provincia y ayer recogieron su diploma de aprovechamiento en una reunión que tuvo como escenario una terraza del Cigarral del Alba. El encuentro entre participantes, familias y empresas facilitó el intercambio de experiencias.

El programa recién concluido se ha desarrollado en dos partes. La primera, de carácter teórico, se extendió durante 160 horas. La parte práctica, de 100 horas de duración, contó con la colaboración de nueve empresas diferentes. «Nos parece muy importante porque abre una puerta a la contratación de personas con discapacidad intelectual», explicó Ana Fernández, directora del área de Vida Adulta de Down Toledo. Desde la asociación son conscientes de «lo complicado que lo tienen hoy» estos jóvenes para formar parte del mundo laboral. El curso ha permitido a los ayer graduados incrementar su formación. «La realidad es que cuando las personas con esta discapacidad terminan el instituto salen con un certificado de fin de estudios pero sin ninguna titulación», Fernández lamenta que la falta de diploma dificulta aún más su integración y su acceso a un puesto de trabajo.

Los participantes finalizaron sus prácticas satisfactoriamente. «Para muchos de ellos era su primera experiencia, han aprendido mucho y les ha gustado el contacto con el público», dijo la representante de Down Toledo. Algunos de ellos han mostrado su intención de seguir dedicándose a este sector. Las empresas colaboradoras con el proyecto mostraron su agradocimiento y los buenos resultados cosechados. Representantes de todas ellas acudieron al acto. «Quieren repetir», contó Fernández, quien además llamó a aquellas que no han estado presentes este curso a que se sumen a los próximos. «Desde la formación pretendemos convertirlo en una línea formativa: que se especialicen en hostelería y que las empresas toledanas los puedan



Los diez alumnos del programa acudieron a la clausura en el Cigarral del Alba. / DAVID PÉREZ



Ana Fernández (a la derecha de la imagen) durante el acto de cierre. / DAVID PÉREZ

El programa del curso se dividió en una parte teórica, de 160 horas de duración, y otra práctica, con 100 horas de trabajo en alguna de las nuevas empresas de hostelería de Toledo que han colaborado

contratar después». Fernández recordó el buen momento que atraviesa el turismo en la ciudad y las excelentes perspectivas laborales que se intuyen en este campo.

Actualmente, Down Toledo desarrolla otras líneas de trabajo como cursos comedor escolar. De cara al próximo septiembre, la organización trata de lanzar una programa de formación (de nivel 1) para cualificación sobre operaciones básicas de catering.